

souhaitons vivement que l'éditeur, M. Desrosiers, obtienne chez nous les encouragements auxquels il a tant de droits, non seulement pour cette *Revue*, mais encore pour ses utiles et magnifiques publications, telles que l'*Ancien Bourbonnais*, et surtout son dernier livre intitulé : l'*Ancienne Auvergne et le Velay*, histoire, archéologie, mœurs, topographie, par Adolphe Michel, trois volumes grand in-folio, illustrés d'un grand nombre de gravures sur bois et d'un volume de planches, même format.

L'*Ancienne Auvergne et le Velay* sera publié en quarante livraisons qui paraissent de mois en mois. Chaque livraison est composée de sept à huit feuilles de texte, alternativement, et de quatre planches gravées ou lithographiées.

Le prix de la livraison, prise chez l'éditeur, à Moulins, est de 5 fr. ; 8 fr. sur chine.

Ce monument, que l'éditeur de l'*Ancien Bourbonnais* élève à la gloire de l'Auvergne, est exécuté avec les plus grands soins. Rien n'a été négligé en typographie comme en gravure et en lithographie pour qu'il soit digne de la grande province dont il doit faire revivre les souvenirs historiques, décrire les monuments et donner la topographie. On souscrit dans les bureaux de la *Revue du Lyonnais*.